

BV-Stv. KommR Christian **Gerzabek**, BR Mag. Andreas **Schöll**, BR Verena **Sperker**, DI Thomas **Gerstbach**, BR Dr. Emmerich **Josipovich**, ÖVP
BR Johannes **Bachleitner**, NEOS

Erdverkabelung der Telefonmasten

Antrag:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, mit den Telefonbetreibern Verhandlungen aufzunehmen, um die noch in vielen Hietzinger Gassen vorhandenen hölzernen Telefonmasten zu entfernen und durch Erdverkabelung zu ersetzen.

Begründung:

In vielen Hietzinger Gassen wurden die Hälfte der Masten durch Erdverkabelung ersetzt und in der anderen Hälfte die Telefonmasten aus Holz belassen. Dies wurde bereits vor Jahrzehnten offenbar aus Kostengründen so durchgeführt, aber die verbliebenen Masten bis heute nicht durch Erdverkabelung ersetzt.